

18 MARS 1974 ••

LITTERCOURT .- (62)

oooooooooo

Heure : de 22 h à 23 h 30

M. André CATENNE, 35 ans, (habitant rue Rigeval), son épouse, leur fille 15 ans, leur fils 10 ans, ont été témoins de plusieurs phénomènes lumineux. Il était 22 h tandis que son époux regardait le film de la 3ème chaîne de télévision, les enfants étant au lit. Mme CATENNE sortit et eut le regard attiré par un point lumineux intense, assez haut vers l'Ouest, au mouvement de va et vient qui ne pouvait certainement pas être pris pour un satellite ou une étoile, dont le cheminement est plus régulier et rectiligne.

Sorti à son tour, M. CATENNE trouva la chose suffisamment insolite pour désirer l'observer depuis la fenêtre de sa chambre, à l'étage de l'habitation.

Au passage, la fille et l'un des fils se levèrent et regardèrent également. C'est Melle CATENNE qui regardant droit devant elle découvrit alors le plus étrange : beaucoup plus près, bas sur l'horizon, à fleur de la cime d'un bosquet situé à assez faible distance, 3 points lumineux rougeâtres scintillaient sans paraître se mouvoir. Ils entreprirent ensuite, au bout de quelques secondes, une rotation vivement accélérée, au point de devenir rapidement une masse ronde d'une forte intensité lumineuse. La "boule" s'éleva alors lentement, sembla emorcer à toute allure un large viseur vers les témoins qui en ressentirent quelques crainte sur le coup puis disparut vers l'Ouest à une vitesse stupéfiante, sans aucun bruit.

Mme CATENNE, testée dans la cour et hissée sur une table

(suite LIBERCOURT)

de jardin, n'avait pas vu le "décollage" mais elle eut le temps de voir dans le carré de ciel accessible à sa vue, passer cette "boule" qu'elle estime être de la grosseur relative d'une assiette. A peu près en même temps, une traînée lumineuse blanchâtre, très brève, semblable à une étoile filante, s'est manifestée. Par la suite, seul le premier phénomène se poursuivit.

"LA VOIX DU NORD" du Mercredi 19 Mars 1974.

(envoi de M. Desseaux et M. Weytens)